

を行う予 合支所、 張りた 体スポ 展示されるほか、 きることを夢見て、 でき感激した。 プテンは「憧れの 童たちが出席。 体小学校の姉体スポ 握手像は、 ユールを大き。 握手像と握手して、 ・ を見せつけている大気 激した。いつか本物と握手では「憧れの大谷先輩と握手がーツ少年団の佐々木志眞キャ 本紙や市 公共施設などでの 」と目を輝 市伝統産業会館で常設 。握手像と握手した姉体スポーツ少年団の児と大谷選手の母校・姉と田地区の羽田野球ス 明間や場所も ます まして、 あった いる大谷翔平 にんら活躍し、 そ かせてい 野球と勉強を頑 移動展示 パなど詳 ました。



水沢区羽田町駅前1-109(☎233333) ※開館時間は午前9時~午後5時 (12月29日~1月3日休館)

握手像の公開を記念して、5月14日まで 市伝統産業会館の入館料が無料に! さらに大谷選手の直筆サイン入り バット、グローブ、ボール、キャップ ユニフォームを展示中!

皆さん、

地元羽田地区の羽田

組合のほか、

制作に携わ

ズ所属・大谷翔平選手握手像除幕式」

ポラの館)

JR水沢江刺駅西口を出て左手にある市伝統産業会館 では、南部鉄器の歴史を伝える名品を展示しているほか、 鉄器作りの工程や道具、工房を忠実に再現。南部鉄器を詳 しく学べ、併設の売店で鉄器を購入することもできます。

小沢昌記市長と及川勝比古水▶ 沢鋳物工業協同組合理事長、 羽田野球・姉体スポーツ少年





の高橋一(はじめ)君(左) と姉体小6年の佐々木志眞 (ゆきまさ) 君の両キャプテン

備え付けられたファイターズカラーの台座 に固定されついに完成。画面では大谷選手 の紹介動画が放映される▼



▲両チームのメンバーは「大谷選手のように 夢に向かって頑張るぞ!」と誓った



▲磨き上げられ黄金色に輝く大谷選手の握手像(原寸大)

7 広報おうしゅう No. 134 (2017. 4) 6